

PUNTOS DE SUSCRICION.

En Santander: en la Administracion, calle de la Compania, núm. 5. Fuera de la capital: en casa de los comisionados ó directamente á la Administracion. En Ultramar, D. Benito Gonzalez Tanago, Obrá Pía, 11, Habana.

LA ABEJA MONTAÑESA.

PERIODICO DE INTERESES MORALES Y MATERIALES.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Santander: 8 reales al mes. Fuera de la capital: 9 reales idem. En Ultramar: por seis meses 4 pesos y 2 reales.

Anuncios y comunicados. A precios convencionales

CORREO DE MADRID.

De los periódicos y correspondencias de Madrid del día 19 tomamos las siguientes noticias:

El coronel Velasco, enviado en comision especial por el gobierno español á Paris, acaba de entregar al emperador planos topográficos ejecutados por el cuerpo de Estado mayor, comprensivos de una gran parte de la provincia de Lérida en Cataluña y de Córdoba en Andalucía, donde tuvieron lugar los principales sucesos de la campaña de Julio César en la Península. Parece que S. M. ha agradecido mucho esta prueba de consideracion por parte de España, y que ha elogiado repetidas veces la belleza y exactitud de este trabajo, cuya ejecucion habia pedido. Para completarle y hacerlo de mas interés, el coronel Velasco ha añadido una coleccion de acuarelas, copiadas del natural, representando los sitios mas pintorescos de las inmediaciones.

Esta madrugada ha regresado á Madrid el señor ministro de Gracia y Justicia.

El duque de Tetuan, despues de terminado el Consejo, ha regresado á las dos y media á su quinta de Somosaguas.

El nuncio de Su Santidad ha celebrado hoy una conferencia con el ministro de Gracia y Justicia Sr. Calderon Collantes, el cual regresará mañana á San Ildefonso.

A las doce y media se ha reunido el Consejo de ministros en la secretaria de la Guerra, bajo la presidencia del duque de Tetuan, y ha estado reunido hasta las dos de la tarde. A este Consejo ha asistido el ministro de Gracia y Justicia señor Calderon Collantes.

Debiendo verificarse en el próximo mes de setiembre los exámenes de ingreso en la Escuela especial de ingenieros de minas, en la Gaceta de hoy se insertan los artículos del reglamento que se refieren á los alumnos para conocimiento de los que gusten presentar sus solicitudes en el plazo que el reglamento señala.

Se asegura que el señor Sanchez Silva será nombrado presidente del tribunal de Cuentas.

Por real decreto que hoy publica la Gaceta se autoriza al ministro de Marina para que disponga se contrate en Inglaterra, sin la solemnidad de subasta y remate en pública licitacion, la remision de 1,000 toneladas de carbon de piedra á Fernando Poó para las atenciones de aquella estacion naval, en virtud de la escepcion de que trata el párrafo sétimo, art. 6.º del real decreto de 27 de febrero de 1852 sobre contratacion de servicios públicos.

—Dice La Correspondencia:

El señor Soriano, que ha ido á Portugal con objeto de ponerse al frente de los ferro-carriles peninsulares, promete que en el espacio de un año estarán reunidos Lisboa y Madrid. El conde de Castro espera solo la llegada del nuevo representante español para firmar con él los convenios relativos á la navegacion del Duero y á la supresion de trabas y derechos diferenciales en los ferro-carriles de la península. Como el señor Bermudez de Castro conoce á Portugal y es hombre muy entendido en estas materias, se cree que activará mucho la terminacion de esta convencion, concluida en los puntos esenciales por el último representante de España.

CORREO DE PROVINCIAS.

VITORIA.—El domingo llegó á Vitoria el señor Oñate, inspector general de oficios y gastos de la real casa, con el objeto de ver los alojamientos destinados á SS. MM. y real familia, y preparar lo necesario para la mas cómoda estancia y servicio de las reales personas, durante la temporada que permanezcan en aquel país.

El señor Oñate continua su viaje á San Sebastian y Zaráuz sin detenerse en Vitoria, á donde probablemente habrá vuelto el 19.

Segun noticias SS. MM. deberán llegar el 3 de agosto á las provincias, descansando aquel dia en la capital de Alava, sin perjuicio de la visita que hagan despues desde Zaráuz.

MÁLAGA.—La junta provincial de sanidad de Málaga ha elevado á S. M. una esposicion á fin de que sea escluido aquel puerto de entre los de observacion para los buques procedentes de puertos infestados del cólera-morbo.

BARCELONA.—En la tarde del lunes llegó al puerto de Barcelona la hermosa fragata de guerra española Gerona, de 30 cañones, su comandante el capitán de navío D. Benito Ruiz de la Escalera. Es uno de los buques mas modernos de la marina española, que salió á la mar apenas hace dos meses. Su forma y dimensiones, miradas desde el muelle, parecen exactamente iguales á la Orlando, de la escuadra inglesa, inmediata á la cual se halla fondeada. A poco de haber anclado saludó á la escuadra, la cual devolvió el saludo al poco rato.

CASTELLON.—Han llegado á Castellon unos italianos al parecer, que presentando cartas supuestas del Sumo Pontífice tratan de escamotear á la gente piadosa.

VALENCIA.—Segun los periódicos de Valencia, la cosecha de seda se presenta en aquella capital y su comarca bajo los mejores auspicios.

SEVILLA.—Por la direccion general de agricultura industria y comercio, se ha remitido á la junta de estos ramos de la provincia de Sevilla algunos paquetes de semilla de la planta forrajera Bromo Schrader, á fin de que por medio de dicha junta provincial se ensaye por los cultivadores mas entendidos, á calidad de que den cuenta de sus observaciones y del resultado que hayan obtenido.

BÚRGOS.—Leemos en El Eco de Castilla: «Nuestro corresponsal de Lerma nos comunica los siguientes tristísimos pormenores, acerca de la ejecucion del reo Pedro Santamaría.

El dia 12 llegó el ejecutor de la justicia á este pueblo, y apenas habia entrado él, le vió el reo condenado á sufrir la pena capital; sospechó desde luego que él era quien iba á morir, como lo manifestó á sus compañeros de cárcel, pero, sin embargo, demostró tanto valor que comió y bebió lo mismo que los demas dias. Al dia siguiente, que era el designado para leerle la sentencia, cuando se le separó de sus compañeros para meterle en el calabozo, pidió un librito de confesar, en el cual se puso á leer y á pedir á Dios con el mayor fervor.

Pedro Santamaría, natural de Ciruelos, de veinte y dos años de edad, era el condenado á pena capital; y al que se le hizo saber la sentencia, el jueves trece á las doce de la mañana.

Ningun efecto causó en él tan terrible pena; sereno como ninguno, y sin notarse nada absolutamente en su semblante, permaneció sin variar el color: no bien el escribano terminó la sentencia, preguntó el reo: «¿conque voy á morir?» así parece que le condenan á V.», «pues en ese caso quiero desengañar mi conciencia; tomó la pluma inmediatamente y como si tal cosa le fuera á suceder, firmó la notificacion de la sentencia, diciendo: la última firma que voy á echar en mi vida; mas no fué así: conducido á la capilla, despues de haber manifestado al señor Juez que queria ver á su padre, y dicho á los que estaban presentes si le perdonaban, marchó con un valor poco comun en los condenados á sufrir tan terrible castigo.

Entró en capilla y pidió papel para escribir y lo hizo despidiéndose de su padre, con letra clara é inteligible, notándose en ella que el pulso permanecia sin alterarse en lo mas mínimo.

La carta dirigida á su padre dice lo siguiente: Querido Padre: Con el mayor dolor de mi corazon me despido de V. ya que de palabra no puedo, me despido con letra, hasta el valle de Josafat; no aflijirse porque muera que muero con sano juicio, conocimiento y con todos los Santos Sacramentos.

No aflijirse por nada que á caso será ventaja para usted y para mí...

Pedro Santamaría... á Dios y á Dios... Desde el momento que entró en capilla mostróse contrito y resignado; y comió con apetito los manjares que le sirvieron. El segundo dia de su estancia en ella ó sea el viernes, tuvo, si cabe, mayor tranquilidad que el anterior; cenó como si tal cosa, y por sí mismo se vistió la hoga, lamentándose al verdugo de que no tuviera tan lúgubre prenda algun broche para ceñirla á su cuello.

Despues de esta ceremonia tomó su cena ó sea unas sopas, dos ó tres huevos y un vaso de vino con la misma entereza que la hubiera tomado un mes antes. Poco mas ó menos á la hora de la noche anterior, se echó á dormir en una cama que habia dispuesta al efecto, y durmió tranquilo cinco á seis horas; á las seis de la mañana se celebró misa en la capilla y tomó comunión, estuvo un ratito orando y pidió que le diesen chocolate, lo cual tomó tan sereno como si no le faltasen tan pocas horas para terminar su vida. Grande era su empeño para que le permitieran subir al patíbulo por su pié, tanto, que la mañana del sábado mandó dos ó tres recados al Sr. Juez para que se lo concediera, y en la misma mañana no una, sino varias veces, dijo á los sacerdotes que tenia, no obstante que iba á morir, mucho mas valor que todos ellos, y efectivamente, que así lo probó desde que salió de la cárcel hasta que le dieron garrote.

En una palabra, todo cuanto á Vds. diga es muy poco, porque sin embargo de ser un niño, es quizá uno de los que mas valor han tenido para subir al patíbulo; valor hijo de su entereza y de su resignacion nada comun en un tan lamentable trance.

Que Dios haya acogido en su seno el alma del criminal, que en sus últimos momentos ha dado señaladas pruebas de cristiano arrepentimiento!

ULTRAMAR.—Una carta particular de la Habana dice que la evacuacion de Santo Domingo debería quedar totalmente hecha antes del 15 del mes actual, pues el 30 de junio solo quedaba por evacuar la capital del territorio dominicano.

CORREO ESTRANJERO.

FRANCIA.—Acaba de construirse en Paris en el barrio del Temple un gran mercado, donde hay hasta 5,000 vendedores y vendedoras, y se entra en él por 34 puertas.

El campamento de Chalons estará definitivamente formado el 1.º de agosto.

XXI.

UNA MUJER DE TALENTO.

—Caballeros, dijo la posadera, aquí está todo... nada falta. —No queréis que se os sirva lo que habeis pedido? preguntó Tomás Gelinote; todo está dispuesto... —¡Ah! ¡pardiez!... exclamó Picon, ¡si vuelvo á comer aquí en mi vida, que el diablo me lleve!... —Sentimos mucho que os hayais incomodado, replicó Mad. Gelinote en tanto que se arreglaban los procuradores, pero no es culpa nuestra... —Eso no vale nada, replicó Picon... —¡Cómo que no vale nada!... —¡Repito que no! ¡pardiez!... —No os incomodeis, señor procurador... —¡Qué es lo que se debe? —Lo que queráis, dijo el mesonero... —Vamos, depachadlo... Gelinote se volvió á su mujer. —¡Qué es lo que hay? la preguntó... —¡Oh! casi nada... —¡Veamos. T. ¿vos queréis? —Ocho francos de pescado... Cien sueldos de cangrejos, y siete francos diez sueldos además... es decir, todo ello veintian libras y diez sueldos... —¡Pero el pescado y los cangrejos, dijo Picon, no se han servido!...

—¿Qué? exclamó la mujer del segundo procurador, ¡mi marido estaba aquí con el tuyo? —Así parece. —Y sabe que yo te acompañaba? —¡Ah! dijo la posadera, ¡vaya si lo sabia! Mr. Picon se ha apresurado á decirse lo. —Entonces, murmuró la procuradora, con tono lastimero, ¡soy perdida! —¡Bah! replicó mad. Picon, ¡perdida! ¿estás loca? —Y tú te agustas por un marido? —¡Que si me agusto! ¡Yo lo creo! ¡el mio es la mas mala lengua que se conoce! —¡Oh! no la tiene buena! replicó madama Gelinote, él es quien ha metido en danza al otro, y á estas fechas van á buscaros á Paris para reñiros á su placer. —¿Y su pescado? ¿y sus cangrejos? preguntó Mad. Picon. —No han tenido tiempo de comerlo... —¡Ah! ¡tanto mejor! —Pero, está pagado... —¿Qué decis? —Que está pagado. —¿Es cierto? —Dos medios luises de oro, hélos aquí. Mad. Picon empezó á palmoear. Despues exclamó riendo á carcajadas como una loca: —¡Enhorabuena! ¡que nos lo sirvan! ¡Hé ahí maridos que hacen bien las cosas! Venir ellos mis-

mos al molino de Javelle á mandar preparar la comida de sus mujeres!... ¡Vamos... son tan buenos!... —En efecto, dijo Mad. Gelinote, muy contrariada en el fondo por haber dicho una verdad que disminuía su capital. —¡Qué reprension vamos á recibir al volver á casa!... añadió Mad. Segot, mas tímida y menos audaz que su compañera. —Y bien no volveremos hasta mañana. —¡Estás loca? —¡Nada de eso! —¡Pasad la noche fuera!... no pienses en ello. —Al contrario... ¡Los asuntos criminales se hacen de mejor condicion con el tiempo! Es un axioma, segun dice mi marido. —Es decir, que tú quieres... —Tranquilizarnos y permanecer aquí, en tanto que pesa el primer movimiento. Cuanto mas sonada sea la aventura, mas temerán que se sepa á causa del ridículo... mañana al vernos serán mas felices y nos disculparemos... —¡Muy bien! Pero las cosas saldrán como tú crees?... —Respondo de ello. Los maridos van siendo mas prudentes cada año... —Por vida mía! pensó mad. Gelinote al escuchar el diálogo que precede, si serán lo que me figuras... ¡tienen unas maneras!... —Vamos, vamos, mi querida Gelinote, replicó

Esperase que lo visiten est año los emperadores, el rey de Suecia y el emir Abd-el Kader.

—Ha habido algunos casos de cólera en los hospitales de París, pero esto no debe alarmar á nadie, porque lo mismo sucede todos los años, habiendo quedado la enfermedad en aquella capital como en otros puntos con carácter endémico.

—La *Gazette d'Ausburg*, periódico hostil al gobierno francés, dice que M. Eloin, jefe del gabinete del emperador Maximiliano, está disgustado de su viaje á Francia; que el emperador había rehusado al principio el recibirle, y que si al fin lo hizo fué con mucha frialdad. El *Constitutionnel* desmiente la aserciones del periódico alemán, y dice que M. Eloin ha sido recibido dos veces por el emperador y que hasta le ha conferido la cruz de la Legión de Honor.

—Las potencias que enviarán buques de guerra á Cherburgo y á Brest para asistir á las fiestas marítimas del mes de agosto, son Austria, España, Prusia, Portugal, Suecia y Turquía.

AUSTRIA.—Han empezado en el Véneto las reducciones del ejército de ocupacion mandadas ejecutar por el emperador: las tropas de guarnición en dicha provincia quedarán reducidas á 10,000 soldados al menos.

—El Austria se muestra dispuesta á reconocer el reino de Italia: así lo dice la *Gaceta austriaca*, periódico de cuya veracidad no dudarán ni aun los mismos neo-católicos. Hé aquí cómo se espresa dicha publicacion:

«Nadie pide al Austria que reconozca en seguida al reino de Italia. Sabido es que el Austria se atiene hoy por hoy al tratado de Zurich; pero puede creerse que se declarará dispuesta á restablecer con Italia relaciones satisfactorias si el gobierno del rey Victor Manuel toma á este fin la iniciativa. Esto sucederá muy pronto. Esperamos que la cosa no quedará así y que se llegará á un arreglo definitivo si una y otra parte saben apreciar en su justo valor las circunstancias.»

En cuanto Francia reconozca la necesidad de abrogar el tratado de Zurich, el Austria verá en esto el interés con que el gobierno francés procura hacer justicia á sus demandas.»

HAITI.—Las últimas noticias de Haiti no son favorables al presidente Jefferard. Sus tropas han experimentado algunos reveses y los insurrectos ganan terreno.

INGLATERRA.—Ayer por la noche debió empezarse á tenderse el cable eléctrico trasatlántico que ha de unir Inglaterra con los Estados-Unidos. El inmenso buque *Gran Oriental*, encargado de esta operacion, ha tomado á su bordo grandes provisiones: cien carneros, trece vacas, inmenso número de gallinas, palomas, cerdos y enorme cantidad de sacos de patatas y legumbres conservadas. Esperase que antes de un mes funcionará este cable eléctrico poniendo en inmediata comunicacion el nuevo con el antiguo continente.

PORTUGAL.—La reina Pia de Portugal saldrá de su situacion interesante á fines de agosto. Despues tendrá lugar la esposicion de Oporto, que promete ser mucho mas brillante de lo que se creia. Para dicha época son esperados en Portugal el Principe Napoleon y la princesa Clotilde.

ITALIA.—Uno de los vencedores del tiro de Florencia, el cura de Como, Sr. Bermanoni, se está distinguiendo tambien en el tiro de Schaffouse (Suiza), habiendo dado ya 172 veces en el blanco.

—Los trabajos del túnel del monte Cenis, continúan activamente. De los 12,220 metros 20 centímetros que ha de tener de largo, se han perforado hasta fines del pasado año, 4,083 metros 85 centímetros, y desde 1.º de enero del año actual 644 metros; total, 4,733 metros 85 centímetros: quedan por consiguiente que perforar 7,482 metros 15 centímetros. Los trabajadores han encontrado una capa granítica y cuarzosa que retarda en una tercera parte del tiempo los efectos de las máquinas de perforacion. Esta capa habia sido anunciada por el señor Sismonda que dijo se encontraría á 2,000 metros en el interior de la montaña, y se ha encontrado á 2,090.

—El Parlamento italiano se disolverá á principios de agosto, y durante el mes de setiembre se harán las nuevas elecciones.

—Escriben de Florencia: «Pio IX ha establecido que los consistorios se reúnan en Castel-Gandolfo. Nadie recuerda que que en los pasados siglos se haya verificado un consistorio fuera del Vaticano.»

—En Florencia han renacido las antiguas discordias de güelfos y gibelinos en el bello sexo. Las mujeres de Florencia publican diatribas contra las de Turin. Cierta periódica de esta capital ha dicho que las florentinas no son hermosas: entonces algunas de las aludidas han tomado la pluma y han publicado una carta injuriosa para el sexo bello de Turin, bastante menos bello que el de Florencia, á lo que dicen las autoras de la epistola.

PRUSIA.—El gobierno prusiano ha mandado completar el armamento de las fortalezas del reino. Esto, unido á que se dice no han tenido buen resultado las negociaciones entre Austria y Prusia, ha causado grande alarma en Alemania. Un periódico prusiano, la *Gaceta de la Alemania del Norte*, asegura, para calmarla, que el objeto al completar los armamentos es hacer en las fortificaciones aquellas reformas que la esperiencia aconseja.

ESTADOS-UNIDOS.—El proceso de los cómplices del presidente Lincoln ha terminado en Washington, sin que ningun cargo formal resulte contra los jefes del partido confederado.

—El presidente de los Estados-Unidos Johnson, que estaba curado de una enfermedad que padecía, ha recaído, y se teme experimente una fiebre tifóidea.

PARAGUAY.—La guerra entre el Paraguay y el Brasil sigue tomando proporciones colosales, segun los últimos periódicos recibidos de Montevideo. El general Mitre hace grandes esfuerzos por interesar á Urquiza para que tome parte en esta sangrienta lucha en favor del general Lopez.

El Estado de Corrientes, en la Confederacion argentina, se muestra bastante afecto á la causa del Paraguay.

—Pocos son los españoles que han querido en Buenos-Aires alistarse en las tropas extranjeras que Mitre prepara contra el Paraguay.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Paris 18.—Nueva-York 8.—Ayer han sido ajusticiados Payne, Harowd, Atzerolth y Mad. Surrath, cómplices en el asesinato de Lincoln. El juez del Tribunal Supremo dictó un mandato de prision contra el general Hancock por sospechas de complicidad con Mad. Surrath; pero el presidente Johnson dispuso que dicho mandato no se llevara á efecto.

Han desembarcado numerosas tropas federales en las costas de Tejas. Seis mil soldados han llegado á Rio Grande.

El periódico *Herald* asegura que existe gran cantidad de algodón en el interior de la Carolina del Sur.

El ministro de Estado M. Seward recibirá en breve una nota del gobierno español, en virtud de la cual será devuelto á los Estados Unidos el vapor-ariete *Stonewall*.

El oro está á 139 y el algodón á 50.

Paris 19.—Parte de la escuadra italiana irá á Cherburgo para asistir á las grandes fiestas que tendrán lugar el día 15 de agosto. Ya se han comunicado las órdenes para este objeto.

Viena 18.—El viaje de M. Rouher, ministro de Estado francés, se relaciona, al decir de los periódicos alemanes, con la cuestion de los Ducados. Dicho personaje tendría con este objeto una mision especial cerca del emperador Francisco José y del rey de Prusia.

La Abeja Montañesa.

SANTANDER 21 DE JULIO.

Se ha recibido por el correo de Francia una convocatoria que los estudiantes de la Universidad de Lieja dirigen á los de todos los países para el Congreso internacional de dicha clase, que ha de tener lugar en aquella ciudad. Grande es el pensamiento, fecundo puede ser en resultados. La asociacion es la fuerza incontrastable que realiza, superando obstáculos, lo que fuera irrealizable á la individual iniciativa. Y si los elementos de la asociacion son de aquellos en que el entusiasmo por la verdad es la vida, como sucede en la de que damos cuenta, es aun mayor su importancia, porque entusiasmo ardiente por la verdad se necesita para resolver los problemas sociales que hoy se agitan. Por eso tiene tanta significacion la asociacion de la juventud estudiosa. Ella es la que desprovista aun de mezquinas pasiones, desconociendo los intereses egoístas del momento, atraviesa con los ojos del alma las miserias del presente, abriéndose paso para el porvenir, que será indudablemente mejor en virtud de la ley del perfeccionamiento.

logradual é indefinido de la historia, y adelantándose de este modo á los sucesos, lleva la esperanza al corazon de los que decaer pudieran en vista de lo que ante sí pasa, si no hubiera quien con su fé reanimara sus creencias.

El fin de la humanidad es uno y los medios de realizarle deben aunarse, y por eso es tanto mas laudable el pensamiento que da vida al Congreso de Lieja que llama á sí á todos los países. Llegará día, y esta es la noble aspiracion del alma, en que las cuestiones que en la sociedad se agitan se resuelvan por la ciencia que es la verdad, y en que el derecho de un pueblo sea el derecho de todos los pueblos, puesto que tienen la misma procedencia; que es cosa que lastima el corazon, ver asentado como justo principio que la felicidad de una nacion haya de realizarse á costa de otra. A muchas reflexiones se presta el suceso de que tratamos, suceso por el cual se establece un lazo que uniendo los elementos todos de la ciencia, pueda resolver los problemas que hemos indicado en conformidad con el bien, que solo merece este nombre cuando lo es para todos. Pero renunciamos á hacerlas porque nos estenderiamos demasiado y por igual causa presentamos en extracto el programa de la sesion de 1865.

El tema puesto á discusion es la cuestion de enseñanza, sin limitacion á ningun punto concreto, sino abarcando todos los que á ella se refieren. El interés que tal cuestion escita hoy en todos los países, su importancia para el porvenir, y las recientes impresiones que de ella tienen los que han de tratarla, por lo cual podrán sacar de ellas deducciones exactas, han movido á los estudiantes de Lieja á elegirla para su primer Congreso. Este se reunirá en los días 29, 30, 31 de octubre y 1.º de Noviembre, destinando el primero para la apertura, el segundo y tercero para discusiones y el cuarto para la adopcion del programa de la siguiente reunion.

Las adhesiones al Congreso tanto de estudiantes belgas como extranjeros, deben ser dirigidas á la mesa de la comision permanente de los estudiantes de Lieja con tres días de antelacion al de la apertura del Congreso.

Los estranjeros adheridos y que no asistan, pueden dirigir una comunicacion sobre la cuestion de enseñanza de la cual se dará ó no lectura al Congreso, segun la mesa

Mad. Picon, pronto un salon, vino de Champagne, buen trato y refrescos... nada mas por ahora. ¡Ah! si por casualidad pasaran por ahí músicos, los mandas venir... Me encuentro de buen humor.

—Nada faltará, respondió la posadera. Y nuestros cuatro personajes entraron alegremente en la casa con gran pena de los invisibles espectadores que hubieran deseado se prolongase mas la escena,

Entretanto, Grain-d'Orge, el caballero de La Bricole, y D. Guzman de Tulipano habian acabado su comida.

No les faltaba mas que fijar de una manera positiva el sitio donde debia estacionarse la carroza, en la cual se colocaria á Juanita Lollier así que se la hubiese separado de su familia.

Los cómplices se dirigieron hácia las orillas del Sena y examinaron el terreno con atencion, al menos Grain-d'Orge, porque los otros dos estaban en este momento un poco bebidos.

A cien pasos de la casa, el mayordomo del señor desconocido descubrió un bosquecillo que le pareció á propósito para ocultar á las miradas indiscretas los objetos cuya presencia era esencial disimular.

El sitio era muy á propósito, pero un poco separado de la casa.

—¡Oh! ¡sí!...
—Tienes razón, ellos tienen la culpa.
—Deben saber que hay sitios en las cercanías de París que no están hechos para ellos...
—Y si no lo sabían, ya lo saben ahora... de seguro que no se les olvidará.

Despues de estas reflexiones filosóficas, Mr. Gelinote entró en la casa, y su mujer se dirigió al sitio donde estaban Grain-d'Orge y los dos bandidos para ver si estos honorables personajes necesitaban algo.

De repente la digna posadera lanzó un grito de sorpresa, al ver una reunion de cuatro personas que se dirigian hácia el figon riendo á carcajadas.

Estos personajes no eran otros que Mad. Picon, Mad. Segot, el vizconde Lcidas y el caballero de la Popelinieré.

—¿Eh? no estoy soñando... exclamó Mad. Gelinote, ¡qué milagro es volveros á ver... Yo os creia lejos de aquí lo menos para ocho días.

—¡Ah! replicó Mad. Picon riendo, yo no me asusto por tan poco, y estaremos aquí esta tarde mejor que en nin una parte del mundo.

—¿Cómo! ¿contais permanecer aquí?

—¡Claro está!

—¿Qué decis?

—Mi marido no sospechará que hemos vuelto... no tiene talento para eso. ¿Ha ido á reunirse con su compañero?

—¿Mr. Segot? ¡sí!

—¡Oh! ¡eso no importa... no importa!
—¿Cómo!...
—Vos lo habeis pedido... Nosotros no tenemos la culpa si vuestras mujeres han venido á impedirnoslo comer...
—Sí, pero...

—Basta, replicó Mad. Gelinote en tono áspero pocos peros con nosotros, señor procurador, ó canto que habeis levantado la mano á Mad. Picon, os lo prevengo...
—¡Eh! ¡dadles lo que piden! exclamó Segot.—

Estoy en ascuas...
—Bueno, dijo Picon, aquí está mi medio luis de oro. Dad el vuestro...

—Aquí está, supongo que no querreis mas...
—¡Ah! dijo Mad. Gelinote, nosotros no robamos á nadie, otra vez ganaremos mas...

—Si es que nos vuelven á ver aquí! murmuraron á la vez los dos procuradores girando sobre sus talones...
—¡Buen viaje, señores, buen viaje! exclamó la posadera.

Despues Gelinote y su mujer los vieron alejarse riendo.

—¡Ah! por quien soy, dijo Tomás, luego que los pobres maridos hubieron desaparecido.—¡Hé ahí dos que se han divertido con su dinero! No es esto, mujer?

—¡Bien hecho! y los otros?
—¿Tú lo crees así?

determine, no debiendo durar estas comunicaciones, así como los discursos, mas de 15 minutos, salvo aprobacion de la Asamblea.

Creemos que la mano que se tiende desde la Universidad de Lieja será estrechada afectuosamente; creemos que, para bien de la humanidad, no será desatendida la voz que los estudiantes de aquella ciudad dirigen en la siguiente alocucion:

Á LOS ESTUDIANTES DE TODOS LOS PAISES.

Estudiantes: Vuestros hermanos de Lieja han concebido la idea de formar una asociacion entre la juventud universitaria de todos los países.

Todo se agita á nuestro alrededor: donde quiera se discuten las grandes cuestiones sociales, cuya resolucion ha de honrar á nuestra época.

¿No nos toca algo que hacer en este movimiento universal? ¿Hemos de abstenernos, porque somos jóvenes, de tomar parte en la alta empresa? No, porque juventud quiere decir á la vez porvenir y fuerza, y de entre nosotros saldrán los obreros del Progreso.

Estamos en la edad de las ideas generosas. Para nosotros no se encierra el amor de la patria en los estrechos límites de las barreras políticas. Pertenecemos á la vasta patria intelectual, que no se termina ni en los mares, ni en las montañas, y que existe donde quiera que hay hombres que piensan, hombres que sufren.

Hé aquí por qué por encima de las fronteras os tendemos la mano, estudiantes de todos los pueblos; una tribuna libre os ofrecemos; sean cualesquiera vuestras opiniones, vuestro país, vuestro idioma, venid á proclamar en ella vuestros principios y aspiraciones generosas. Venid á consolidar con nosotros la fraternidad de la juventud; unámonos todos con lazo indisoluble, y sea este nuestro común amor de la libertad, de la justicia y de la verdad.

Lieja, 21 de junio de 1865.

En nombre de los estudiantes de la Universidad de Lieja, N. D'Hoffschmidt, presidente.—A. Gobert, vicepresidente.—J. Soubre, secretario.—J. Mestreit, secretario.—E. Picar, tesorero.

Esta noche saldrá de este puerto para el de San Sebastian el vapor que se ha fletado para los guipuzcoanos que deseen venir á pasar entre nosotros las próximas fiestas.

Los festejos que con este motivo se disponen aquí son modestos, pero hijos de la mas noble espontaneidad.

Nuestros vecinos sabrán apreciarlo así, y no dudamos que por lo mismo han de agradecerlos mas y mas. Dios quiera que el tiempo siga con el aspecto que presenta hoy y que el pueblo de San Sebastian no yacile, por esta ni por ninguna otra causa, en acudir al cordial llamamiento que le hace el de Santander.

Nada sabemos hasta hoy de si los bilbainos están ó no resueltos á visitarnos en estos días: nos alegraremos mucho de lo primero. Por si tal sucede repetimos lo que días há les digimos: nosotros y con nosotros el pueblo todo de Santander recibiremos al de Vizcaya con los brazos abiertos.

Y por si á pesar de estas promesas basadas en el conocimiento que tenemos de la situacion de ánimo de nuestros paisanos, algunos de ellos, mal aconsejados, tratasen deliberadamente de vengar pasados agravios en los bilbainos sin respeto á las sagradas leyes de la hospitalidad, LA ABEJA MONTAÑESA, sin consideracion de ninguna especie, será la primera á ponerse al lado de los forasteros y á condenar la conducta de sus provocadores con la misma energía que los defendió cuando ellos fueron atropellados en Bilbao.

Afortunadamente no llegará este caso, pues no hay un solo síntoma que nos le haga temer; pero justos ante todo, queremos que conste aquí nuestra actitud.

Al fin vemos con satisfaccion, y lo aplaudimos como merece, que se ha dado un gran paso para llevar á cabo en esta poblacion el planteamiento de una mejora de las

mas importantes para el público servicio. El establecimiento de una compañía de bomberos, tantas veces reclamada por nosotros y por todos los demás periódicos de la localidad, con la brigada de carreteros que en calidad de auxiliar se agregará á la primera, está próxima á ser una cosa real y positiva, lo cual no dejará de merecer la general aprobacion, constituyendo para la corporacion municipal que lo realice un título de gloria y un motivo de gratitud y alabanza, que nadie, estamos de ello seguros, le escaseará.

La amplitud que se da á dicho instituto, segun verán nuestros lectores en otro lugar, es bastante para llenar el objeto, puesto que el cuerpo de bomberos se va á componer de cuarenta plazas útiles y de doce la brigada auxiliar de carreteros.

No conocemos el reglamento que se dice haberse formado recientemente; pero no dudamos que estará perfectamente redactado y que comprenderá todo cuanto sea menester para que una institucion de esa clase corresponda á su grande y trascendental objeto. A este propósito nos atrevemos á indicar la conveniencia de que se diera á dicho reglamento la mayor publicidad posible; y por lo que á nosotros toca, desde luego ofrecemos contribuir con cuanto podamos á esa publicidad, si es que la corporacion municipal, apreciando esta indicacion, piensa de la misma manera acerca del asunto.

Por de pronto conste nuestra completa é ilimitada adhesión á las medidas acordadas, así como nuestro deseo de verlas coronadas de un éxito brillante, á lo cual, repetimos, estamos dispuestos á contribuir con nuestras débiles fuerzas. Siga el Ayuntamiento en su buen propósito, remueva cuantos obstáculos se presenten para llevar á cabo ese pensamiento, y no repare en sacrificios que son nada ante la inmensa importancia y ante los intereses vitales que va á proteger y amparar la utilísima institucion del cuerpo de bomberos. El aplauso universal de todo el vecindario vendrá á recompensar los esfuerzos que en este caso tenga que emplear la digna corporacion municipal de Santander; la gratitud de todo un vecindario es el mejor premio que pueden obtener las virtudes cívicas de los depositarios de la pública confianza.

GACETILLAS.

Teatro.—Anoche tuvo lugar la última funcion del abono abierto por la compañía dramática del señor Catalina. Dicha funcion fué á beneficio del primer actor D. Mariano Fernandez, y se compuso de las piezas *Una idea feliz*, *El mudo por compromiso* y *Don Sisenando*. El beneficiado fué constantemente aplaudido por la numerosa y escogida concurrencia que acudió al teatro. Esta rió hasta desternillarse en la zarzuelita *D. Sisenando*, en la cual Mariano Fernandez estuvo inimitable. Las señoras Zapatero y Sanz, y los señores Muñoz y Steso le acompañaron felicisimamente en la ejecucion de dicha pieza.

En el baile en que, en la misma funcion, tomó parte la señorita Gandolfo, fué esta graciosísima bailarina objeto de los mas frecuentes y nutridos aplausos... lo cual, dicho sea de paso, le sucede todas las noches.

En las piezas que se han puesto en escena desde nuestra última reseña teatral, ha habido muchos aplausos para los artistas que las han desempeñado, mereciendo especial mencion por el éxito que han alcanzado, las comedias *La torre de Babel* y *Un marido como hay muchos*, en las cuales se han distinguido las señoras Alvarez, Dansant, Tenorio, Zapatero y Sanz y los señores Catalina, Fernandez, Pastrana, Muñoz y Steso.

Esta noche tendrá lugar una funcion extraordinaria compuesta de la comedia *Batalla de damas* y del precioso baile *La bailaora de Jerez*, á beneficio de la primera actriz doña Adela Alvarez. Creemos que la beneficiada, así por lo que se merece como por el valor de la comedia que ha elegido, se verá favorecida por una concurrencia numerosa. La compañía del señor Catalina dará otras fun-

ciones extraordinarias durante las próximas fiestas, y deseamos con todo el corazon que los resultados de ellas sean tan halagüeños como merecen los esfuerzos de este apreciable artista por complacer al público santanderiense.

Rumores graves.—Ha circulado ayer con gran insistencia en esta ciudad la noticia de haber sido muertos dos aldeanos por uno de los toros que han de lidiarse estos días, y que actualmente se hallan en la Albricía.

Hemos tratado de averiguar lo que hubiese de cierto en estos rumores y podemos asegurar á nuestros lectores que la noticia es completamente falsa. Los toros se hallan bien custodiados por los pastores, por lo mismo que el prado en que pastan no ofrece, por sí, todas las seguridades que fueran de desear.

Lamentamos que haya personas que se complazcan en propalar, sin convencerse antes de su exactitud, noticias tan graves como la que tenemos la satisfaccion de desmentir. Bueno es que se aconseje en casos tales cuidado y vigilancia, pero no vemos la necesidad de alarmar á la poblacion con relatos de supuestas desgracias.

Que se le haga justicia.—Hemos oido asegurar que el conocido empresario de teatros don Juan Catalina, que se halla en esta con su compañía, va á demandar judicialmente á la empresa del ferro-carril del Norte por haberse esta negado á hacer para el transporte de sus actores y equipajes desde Madrid, la rebaja concedida á las compañías de su género en todas las líneas férreas de España; rebaja que se halla consignada en el artículo 59 de la instrucción de ferro-carriles, y que por costumbre viene concediéndose sin inconveniente alguno. Lo peor del caso es que, segun parece, la rebaja se le concedió, como no podía menos, y, retractándose de lo prometido, la empresa en el momento de partir le obligó á satisfacer el total del pasaje. Contraste forma esta conducta con la observada por la compañía del ferro-carril de Isabel II, que no solo concede la citada prerrogativa á los artistas en su línea de Alar á Santander, sino que de *motu proprio* y sin reclamacion del señor Catalina le ha llamado para devolverle la parte que á la misma ha correspondido de la cantidad que la empresa del Norte le exigió por transporte del equipaje.

Cruzado.—Nuestro amigo el Sr. D. Joaquin Casaña ha recibido ayer, en acto solemne celebrado en el inmediato pueblo de Renedo, la distintiva condecoracion de Comendador de número de la Real orden Americana de Isabel la Católica. Damos á nuestro amigo la mas cordial enhorabuena.

Modas.—*Trage de reunion en baños.*—Vestido de gasé y tul blancos, cintas y tafetan grosella.

Falda de gasé rayada por cinta de seda grosella en todos los espacios que deja ver la falda superior: sobrefalda de tul blanca ondeada y formando con cada tres ondas una mas profunda, guarnecida toda de un biés grosella, que se cose tirante para que la falda resulte fruncida y buca.

Cuerpo de gasé con biés ondeado, que figura otro cuerpo escotado en corazon sobre el alto rayado.

Manga de gasé recta, cubierta de tul como la parte inferior del cuerpo.

Cinturon grosella con largas caidas. Echarpe de tul blanco adornado de cintas grosella.

Peinado Taillen, compuesto de bandós ondeados á la cara y moña de rizos, de los que vienen algunos cortos hácia adelante, sujeto todo con algunas vueltas de cinta grosella y oro.

Por si quiere transformarse este en trage de paseo suprimiendo el de tul, acompaña un sombrero de paja de arroz con vueltas de terciopelo negro, cintas grosella y grupo de plumas grosella y blancas.

Trage de paseo.—Vestido de seda gris adornado de cordones de seda y acero con borlas.

Falda lisa, con cinturón de la misma tela, descendiendo de la hebilla un largo cordón con borlas.

Cuerpo-paletot, suelto del talle, prolongado en puntas por delante y un poco tambien por la espalda: un cordón le guarnece y forma lazo en el cuello con caidas y borlas, lo mismo que en la pegadura de la manga, que es de forma recta. Sobre el cordón lleva el paletot una hilera de cuentas de acero.

Sombrero redondo, de paja de arroz, orillada el ala con ribete de seda gris, y de la misma tela lleva alrededor de la copa un biés con rizado encima de dientes de lobo, y sobre ambos un cordón de paja con borlas por detrás: pluma blanca y velo de encaje blanco.

Trage de niña.—Vestido de alpaca blanca, bordada la falda con cuentas de acero, que marcan hilera al canto, y cenefa de ondas y estrellas encima, y lo mismo el cinturón y bajo de la manga.

Paletot ruso, de seda negra, sin mangas, guarnecido de botones redondos de acero.

Botas correspondientes.

Sombrero inglés, de paja, con el ala vuelta, cubiertas de tafetan y atresada de terciopelos: un cordón de seda y acero va al canto superior y descendiendo por detrás.

Gracias á Júpiter.

Aspirando á los infiernos, el gran Júpiter tunante para aventuras de amante se echó una capa de cuernos.

Tras el olor de una enagua, profanando su decoro, vino á ser... lo que es un toro del Saltillo ó de Veragua.

El Dios, que al amor corrió y fué del amor corrido, por hacerse de sentido, una baja recibió.

Mas, por lo de *toma y daca*, á Europa el Dios-Toro topa, saliendo la niña Europa herida de un *mete y saca*.

Recordándole este juego, sol al Dios ayer pedí, y hoy verle en el sol creí con banderillas de fuego.

El Dios-Toro gran placer en ver correr vichos tiene, por eso en sol claro viece á verlos en Santander.

SECCION MARITIMA.

BUQUES ENTRADOS.

Quechemarin Juanito, de 30 ts., cap. D. A. Gonzalez, de Rivadeo con 58 bultos jamones y otros á D. P. F. Regatillo: 27 id. id. á los señores Galan é hijos.

Idem Celestina, de 19 ts., cap. D. F. Aguilera, de Llanes con limones á D. A. Sierra.

BUQUES DESPACHADOS.

Pailebot Caridad, de 18 ts., cap. D. A. Lame-las, para Gijon con madera.

Bergantin-goleta Leopoldo, de 38 ts., cap. D. J. Imas, para San Esteban de Pravia con aceite, azúcar y otros efectos.

Quechemarin Flor de la Mar, de 18 ts., capitán D. R. Salgueiro, para el Ferrol con 400 sacos harina y otros efectos.

CAMBIOS DE HOY.

Londres á 60 dlv. 49-50 contra Barcelona á 8 dlv. par.

Id. á 60 dlv. 49-55, y á 60 dlv. 49-60.

Paris á 10 dlv. 5-16.

Id. á 60 dlv. 5-16 y 6 por 100 descuento anual.

Madrid á 8 dlv. 1 1/8 por 100 daño.

Descuento de pagarés 5 1/2 por 100 anual.

Alcaldia Constitucional de Santander.

En virtud del nuevo reglamento formado para la organizacion de una compañía de bomberos en esta ciudad, debe procederse al nombramiento de ocho capataces de seccion, treinta y dos bomberos y un avisador de la compañía.

Para la obtencion de las plazas de capataces y bomberos serán preferidos en igualdad de circunstancias los individuos de edad de veinte á cincuenta años, que pertenezcan á la clase de carpinteros, albañiles y herreros.

Todos los aspirantes, incluso los que pertenecen hoy al servicio contra incendios, deberán presentar al Ayuntamiento una solicitud documentada respecto á su edad, buena conducta y oficio que ejerzan, espresando en ella que enterados de las obligaciones que les impone el reglamento, se comprometen á cumplirlas exacta y fielmente.

Las solicitudes deberán presentarse dentro del término de quince días á contar desde la fecha de anuncio, durante cuyo período estará de manifiesto en la Secretaría municipal el reglamento de la compañía, para que puedan enterarse de él los interesados.

En la misma forma se procederá al nombramiento de doce carreteros que componen la brigada auxiliar de este servicio.

Santander 21 de Julio de 1865.—Cornelio de Escalante.

TEATRO.

- Funcion extraordinaria para mañana sábado.
- 1.º Sinfonia.
- 2.º La gran comedia en tres actos, titulada EL AMOR DE LOS AMORES.
- 3.º El baile GITANAS Y MARINEROS.
- 4.º y último. La comedia en un acto RECETA CONTRA LAS SUEGRAS.

A las ocho y media. A 4 y 3 reales.

SANTANDER.

IMPRENTA DE LA ABEJA MONTAÑESA, á cargo de D. Salvador Atienza, editor responsable. Calle de la Compañía, núm. 5, cuarto bajo.

SECCION DE ANUNCIOS.

Ferrocarril de Isabel II.

Servicio de trenes de viajeros desde 1.º de Julio de 1865.

VIA ASCENDENTE.

DISTANCIAS.	PRECIOS.	SEGUNDA Y TERCERA SECCION.		Tren n.º 1.		Tren n.º 3.		Tren n.º 5.	
		Clases.		Correo.		Misto.		Misto.	
De San-	Entre	1.ª	2.ª	Ll.	S.	Ll.	S.	Ll.	S.
7 896	7 896	4 25	3 30	7 85	7 85	2 15	2 15	7 12	7 12
10 412	2 516	6 30	4 40	8 07	8 11	2 25	2 27	7 12	7 14
19 956	9 544	10 75	7 50	8 15	8 17	2 31	2 31	7 18	7 20
27 564	7 608	15 10	10 25	8 34	8 44	2 45	2 53	7 37	7 47
34 247	6 683	18 50	12 75	9 16	9 26	3 20	3 28	8 19	8 27
39 167	4 920	21 25	14 75	9 35	9 39	3 36	3 36	8 36	8 38
46 988	7 821	25 17	17 25	9 51	9 59	3 48	3 52	8 50	8 54
49 699	2 711	26 50	18 25	10 06	10 09	3 58	3 58	9 01	9 03
52 438	2 739	28 15	19 25	10 16	10 19	4 04	4 04	9 10	9 12
55 231	2 793	29 75	20 50	10 26	10 26	4 10	4 10	9 19	9 19

VIA DESCENDENTE.

DISTANCIAS.	PRECIOS.	PRIMERA SECCION.		Tren n.º 8.		Tren n.º 10.		Tren n.º 6.	
		Clases.		Misto.		Correo.		Misto.	
De	Entre	1.ª	2.ª	Ll.	S.	Ll.	S.	Ll.	S.
9 615	9 615	5 50	3 75	3 45	3 45	10 40	10 40	6 06	6 08
10 508	8 893	10 25	7 40	4 02	4 02	11 20	11 22	6 14	6 15
23 210	4 702	12 75	8 75	4 17	4 19	11 20	11 22	6 21	6 23
30 794	7 584	16 50	11 25	4 27	4 35	11 32	11 40	6 37	6 41
39 610	8 816	21 25	14 75	4 48	4 48	11 56	11 58	6 50	6 54
50 019	10 409	27 15	18 75	5 06	5 10	12 19	12 21	7 06	7 14

ROB LAFFECTEUR.

El Rob Boyveau-Laffecteur es el único autorizado y garantizado legítimo con la firma del doctor Girardeau de Saint-Gervais. Es muy superior á todos los jarabes depurativos y reemplaza al aceite de bacalao al jarabe anti-escorbútico, á las esencias de zarzaparrilla igualmente que á todas las preparaciones que tienen por base yodo, oro ó mercurio.

De una digestión fácil, grato al paladar y al olfato, el Rob está recomendado por los médicos de todos los países para curar las enfermedades cutáneas, los empeines, los abscesos, los cánceres, las úlceras, la sarna degenerada, las escrófulas, el escorbuto, pérdidas, etc.

También se receta el Rob Boyveau-Laffecteur para el tratamiento de las afecciones de los sistemas nervioso y fibroso, tales como gota, dolores, marasmo, reumatismo, hipocondría, parálisis, esterilidad, pérdida de carnes, aneurisma del corazón, catarros de la vejiga, úlceras del útero, parálisis mensual, golpes de sangre, oscilación, almorranas, tumores blancos, tos tenaz, asma nerviosa, hidróceles, hidropesías, mal de piedra, cólicos periódicos, enfermedades del hígado, gastritis, gastro-enteritis, etc.

Este remedio, de muy buen gusto y muy fácil de tomar con el mayor sigilo, se emplea en la marina real hace más de 60 años, y cura en poco tiempo, con muy pocos gastos y sin temor de recaídas, los flujos y véreos antiguos y modernos, las flores blancas, los cánceres del útero, las ulceraciones, retractiones y afecciones de la vejiga y todas las enfermedades sífilíticas, nuevas, inveteradas ó rebeldes al mercurio y á otros remedios.

EL ROB SIRVE PARA CURAR

Herpes.	Tumores blancos.	Hidropesía.
Gota.	Asmas nerviosas.	Mal de piedra.
Catarros de vejiga.	Úlceras.	Sífilis.
Palidez.	Sarna degenerada.	Gastro-enteritis.
Abscesos.	Reumatismos.	Escrófulas.
Marasmo.	Hipocondría.	Escorbuto.

Depósitos, noticias y prospectos gratis en casa de los principales boticarios. Y por mayor especialmente en Madrid, Exposición Extranjera, calle Mayor, número 10. Precio en España 70 rs. botella; 38 rs. media y 20 rs. 1/4. Se vende en Santander, casa de D. Bernardo Corpas. 2m2

LA ROSARIO.

FÁBRICA DE ESTEARINA, BUGÍAS Y JABON.

Los precios en almacén de sus productos serán desde 1.º de Mayo en adelante, hasta nuevo anuncio:

- 50 paquetes de bugías, de á libra cada paquete, incluso el envase. 250 rs.
- 50 id. de id., de á 15 onzas, id. id. 180 »
- Estearina, quintal, incluso envase. 410 »
- Cirios, quintal, incluso envase. 550 »
- Jabon en barras, quintal, incluso envase. 152 »
- Id. estampillado, quintal, id. id. 160 »

En dichos almacenes, calle de Hernán-Cortés, esquina á la de Peña-Herbosa, solo se vende al pormayor, y según los envases.

- Los de bugías son de á 2 arrobas.
- Los del jabon de á 5 »
- Los de estearina de á 4 »

Cada caja de jabon estampillado contiene 126 pastillas. Las barras del jabon sin estampillar llevan la marca de la fabrica en toda su longitud. mt. v. 6

Real Tribunal de Comercio de Santander y su partido.

A virtud de ejecución librada por el Tribunal de Comercio de esta plaza contra la sociedad denominada «Unión Comercial» que gira bajo la razón de J. Barbier y Compañía, á instancia de don Pedro J. Ortiz Manso, sobre pago de reales, se venderá en pública subasta el día 31 del corriente á las 12 de su mañana, en el salón de audiencias de dicho Tribunal, la goleta de hierro á hélice nombrada SIMEON, de la matrícula de Santander, surta en la bahía de este puerto, justipreciada pericialmente con todos sus pertenecidos, en la can-

tidad de rs. 300,000. El acto se verificará con las solemnidades legales y bajo la presidencia del Sr. Cónsul comisionado D. Canuto R. Martínez. Santander Julio 1.º de 1865.—Licenciado, José M.º Dou. 6

D. Ambrosio Casado ha trasladado su escritorio á las casas del señor Toca, calle de la Blanca, número 28. 15

Plaza de Toros de Santander.

En las tardes de los días 22, 23 y 25 de Julio de 1865,

se verificará (si el tiempo no lo impide) TRES CORRIDAS DE TOROS.

La empresa, cuyos deseos son combinar este espectáculo de un modo que merezca la aceptación pública, no ha omitido medio ni gasto alguno para conseguir su propósito.

En el presente año cree haberlo alcanzado reuniendo una excelente cuadrilla de lidiadores, cual es la del simpático y notable espada Antonio Sanchez, (Tato) y toros de acreditada bravura en las diferentes plazas en que han sido lidiados.

En cada tarde de los días anunciados se lidiarán SEIS TOROS de las ganaderías y con las divisas siguientes:

Seis de D. Mariano Hernan, de Colmenar viejo, azul turquí.

Seis de D. Manuel de la Granja, de San Agustín, anaranjada, carmesí y caña.

Seis de D. Rodrigo de la Costa, de Lisboa, lila y rosa.

Presidirá la plaza la autoridad competente.

PRECIOS DE LAS LOCALIDADES.

A la sombra.

Delantera de palco.	40 rs.
Centros de id.	30 »
Balconillo de grada.	20 »
Centros de grada.	16 »
Talanquera.	24 »
Contratalanquera.	20 »
Tendidos.	14 »
Un palco entero con 12 entradas.	400 »

Al Sol.

Delantera de palco.	30 »
Centros de palco.	25 »
Asiento de grada.	10 »
Tendidos.	10 »
Un palco entero con 12 entradas.	320 »

Sobrepuerta de Presidencia.

1.ª Fila.	24 »
2.ª »	22 »
3.ª »	18 »
4.ª »	16 »

Sobrepuerta de arrastradero.

1.ª Fila.	22 »
2.ª »	20 »
3.ª »	16 »
4.ª »	14 »

Las corridas empezarán á las cuatro y media.

NOTA. El abono de las localidades se abre al público desde el 15 al 20 de Julio, de 9 á 12 por la mañana y de 3 á 5 por la tarde, en la Fonda del Comercio.

La venta de billetes al público, el 21 todo el día y los de las corridas hasta la una, y desde esta hora en adelante, en los despachos dispuestos en la plaza de Toros.

El despacho de las localidades de SOMBRA está á cargo de D. Cipriano de Osés, calle del Puente, tienda de D. Domingo Corcho, y el del SOL, al de D. Agustín Font, en el local del Teatro. 8-8

Venta de un buque.

A voluntad de sus dueños se venderá por ante mí en subasta pública el día 22 del próximo mes de Agosto, á las 12 de la mañana, el bergantín nombrado Liano, surto en la bahía de este puerto. Los que gusten enterarse de su inventario y condiciones de la venta, pueden acudir á mi estudio, sito en la plaza de Atarazanas.—Santander 19 de Julio de 1865.—José M.º Dou, notario público. 2

Aviso á los consumidores de jabon.

NTA. SRA. DE GUADALUPE,

Fábrica de jabones.

Desde el 15 del presente mes de julio se espenden en dicha fabrica sus productos solo al por mayor, comprendiéndose este desde 2 arrobas en adelante, á los precios siguientes, que tienen efecto desde 1.º de julio:

Jabon blanco sin pinta, el pintado y el jaspeado, confeccionados por el sistema misto, antiguo y moderno.	43 rs. ar.	44 1/4 id.
Dichos amarillo y oscuro.	42 id. id.	43 1/4 id.
Dichos confeccionados por el nuevo sistema.	39 id. id.	40 1/4 id.

Bujías de La Rosario.

Se venden al pormenor en la Cuesta de Gibaja, tienda de Gordey, á los precios siguientes:

- Paquete de 13 onzas, á 4 reales.
- Paquete de 16 onzas, á 5 reales.
- Cirios de 17 onzas, á 6 1/2 reales. 2s 2 10

Pedro Diaz Solórzano, que tenía su establecimiento de relojería en la Rivera, núm. 17, se ha trasladado al núm. 11 de la misma, donde continúa ejerciendo el buen servicio que tiene acreditado. 90-49

Al comercio.

El escritorio de D. Pablo Pascual se ha trasladado á la calle de la Blanca, núm. 40, donde estaba el de los Sres. Huerta y Cabrero. 8-6.

Para Barcelona,

con escalas en Cádiz, Málaga, Cartagena, Alicante y Valencia.

Saldrá de este puerto del 29 al 31 del presente mes de julio el vapor español

LOPE DE VEGA,

al mando de su capitán D. Felipe Ramos. Admite carga á flete y pasajeros. Le despachan sus consignatarios los señores hijos de D. Francisco Diaz y su corredor D. Ceferino G. de Arce, Rivera, núm. 25. 9

Para Sevilla,

con escalas en Coruña, Vigo y Cádiz. Saldrá de este puerto del 24 al 26 del presente mes de julio el vapor español

MURILLO,

al mando de su capitán D. Pascual Marc. Admite carga á flete y pasajeros. Le despachan sus consignatarios los señores hijos de D. Francisco Diaz y su corredor D. Ceferino G. de Arce, Rivera, núm. 25. 9

Para Cádiz y Sevilla.

con escalas en Gijón, Rivedeo, Coruña, Carril y Vigo. Saldrá de este puerto en la tarde del 22 del corriente el vapor español

APÓSTOL.

su capitán D. Bartolomé Llopart. Admite carga y pasajeros. Le despachan sus consignatarios Sres. Pérez y García, Muelle, núm. 18, e informarán P. Larrinaga y Compañía, Rivera, 13. 1